

# 日刊建設工業新聞

令和元年6月7日(金曜日)



インフラ整備

## 「完成形」明示するべき

### 足立議員 参院国交委で質疑

自民党の足立敏之参院議員は6日の国土交通委員会で、インフラの整備水準について質問した(写真)。日本が先進国の中で唯一、公共投資を半減させ国内総生産(GDP)を減らした一方、公共投資を増やした国はGDPを伸ばし、経済成長を果たしていると指摘。

足立氏はこれまでのインフラ整備を改めて評価した上で、「今後どの程度の水準にするのか、そのための投資はどの程度必要なのかを明らかにするべきだ」と訴えた。高速道路ネットワークや鉄道ネットワーク、温暖化を踏まえた治水対策

「経済で一流を目指すのであればしっかりと公共投資を行い、インフラ整備水準を先進国並みに引き上げる必要がある」と訴えた。

石井啓一国土交通相は質問に対する答弁で「インフラ整備には長期的な視点とともに、人口動態や財政状況、ライフスタイル、気候変動、技術革新など、インフラを取り巻く状況の変化を踏まえた取り組みが求められる」との考え方を示した。

通し。

改正公共工事品確法は公布と同日に施行。改正建設業法と改正入契法は一部を除き公布から1年6ヶ月以内の施行となる。

改正公共工事品確法の改正案について、今後とも必要な見直しを行い、その時点において必要なインフラ整備をしっかりと進めていく」と述べた。

品確法改正案、全会一致で可決

参院国交委、7日にも

「新・坦い手3法」

